

Quelle incroyable record!

Écrit par Carlos Barbon

Dimanche, 09 Juin 2013 18:48 - Mis à jour Dimanche, 09 Juin 2013 19:18



Quelle incroyable record!

Erwin Valdebenito couru 24 heures de suite et marcha 248 kilomètres sur un tapis roulant dans une glissière de fitness Santiago du Chili.

N'est-ce pas drôle? Pour encore plus drôle, c'est ce qui est arrivé à Ron Sarchian (USA). Ce rêve d'obtenir un record Guinness et s'est régulièrement frapper un punching-ball pour un incroyable 36 heures et 3 minutes!

?